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Sommario/riassunto L'accroissement des mobilites de passagers et des circulations
marchandes constitue, a partir de la seconde moitie du xviiie siecle, un
veritable defi pour les forces de l'ordre chargees de leur controle. Cet
ouvrage entend saisir les dynamiques historiques de ce controle en
Europe et aux Etats-Unis, par une analyse des acteurs, des pratiques et
des lieux ou il s'exerce de New York a Naples, d'Anvers a Marseille.
Cette regulation des trafics presente des configurations differentes
selon les modes de transport (voiture a cheval ou automobile, chemin
de fer, navigation a voile ou a vapeur), les echelles d'observation et les
types de mobilites. Resolument inscrite dans les evolutions recentes de
ce champ de recherche, la demarche est ici empirique, attentive a la
facon dont les institutions evoluent sans cesse a travers leur action. Ce
faisant, cette etude entend montrer en quoi les dynamiques
territoriales propres aux mobilites contribuent depuis le xviiie siecle a
former, modeler, reconfigurer les pratiques de leur discipline et de leur
regulation.
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"The collapse of the Habsburg Monarchy at the end of World War I
ushered in a period of radical change for East-Central European
political structures and national identities. Yet this transformed
landscape inevitably still bore the traces of its imperial past. Breaking
with traditional histories that take 1918 as a strict line of demarcation,
this collection focuses on the complexities that attended the transition
from the Habsburg Empire to its successor states. In so doing, it
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produces new and more nuanced insights into the persistence and
effectiveness of imperial institutions, as well as the sources of
instability in the newly formed nation-states"--


